



**5 Pièces**

**270 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZISP1679**

**1 880 000 €**

**Vence**

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au calme et en position dominante, cette charmante propriété de style provençal bénéficie d'une jolie vue dégagée sur la campagne environnante. Avec plus de 3 000 m<sup>2</sup> de terrain, et environ 270 m<sup>2</sup> de surface, offrant 5 chambres dont une semi-indépendante, cette propriété bénéficie également d'un terrain de pétanque, d'un pool house, piscine et de nombreux espaces pour se garer. Jolie opportunité à saisir.

In a quiet and dominant position, this charming Provençal style property benefits from a lovely unobstructed view over the surrounding countryside. With more than 3,000 sqm of land, and approximately 270 sqm of surface area, offering 5 bedrooms, one of which is semi-independent, this property also benefits from a petanque court, a pool house, swimming pool and plenty of space for parking. Nice opportunity to be seized.

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

690 route de Saint-Paul - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

